

メディア教育シンポジウム 「ICTの教育活用と高大連携」

本学では新生全員にタブレットの配布を開始して5年目を迎えます。
他校も含めて、ICT活用教育や新しい授業の可能性について幅広い実践報告を行い
情報交換の場としたいと思います。

【日時】

2016年
2/6(土)
13時～

【会場】

名古屋文理大学
FLOS館 3階
『FLOSホール』



1 基調講演

- ▶ 青山学院大学 伊藤 一成 『世界最先端IT国家創造宣言の視点から、
「ICTの教育利用」の行く末を考えてみる。』

世界最先端IT国家創造宣言策定後から、特に初等中等段階からのプログラミングが注目され、
様々な試みが始まっている。「プログラミング」というキーワードが「ICTの教育利用」という
言葉の解釈をどう変えて行くのかを、これまでの体験談をふまえ考えてみたいと思う。

2 アクティブラーニングの 実践例

- ▶ 静岡産業大学 永田 奈央美 『反転授業を導入したアクティブラーニングの実践』
本研究では、アクティブラーニングの実践において質の高いグループワークを実現させるため
に、反転授業を導入した。それにより、ICTを活用した事前学習と協働学習主体の授業形式へと
転換した。教員にそれほど負荷をかけることなく反転授業を実現するために、必要な教材の要件
とその実施方法についての詳述する。
- ▶ 追手門学院大学 原田 章 『一般教室・講義形式の授業に対する
WebClassを用いた動的支援』

WebClassに搭載されたタイムライン機能を用いて、一般的な講義スタイルの授業でWebClassを
リアルタイムに活用する方法を説明する。また、コミュニケーションシートのOCR経由による
WebClass上での利用方法についても述べる。

3 名古屋文理大学における iPad利用教育

- ▶ 2011年から国内で始めてiPadの配布を開始した名古屋文理大学におけるiPad利用教育について
3つの事例を紹介する。

- ▶ 長谷川 聡 『iPad利用教育～大学5年の結果と高大連携への広がり』
- ▶ 滝川 和郎 『管理栄養士養成課程でのiPad利用教育の実践』
- ▶ 本多 一彦 『プログラミング オン モバイル』

参加無料 ★懇親会もあります★

詳細・参加申込みはこちら >>

http://www.datapacific.co.jp/webclass/ws/2015_1yotei.html